

Califican respuesta de Ecuador ante la COVID 19 como una de las peores de América Latina.



Por María Josefina Arce

Es un hecho el gobierno del presidente ecuatoriano, Lenin Moreno, está entre los de peor desempeño ante la COVID 19. Una encuesta de los últimos días arroja que su aprobación es apenas del 14,7 por ciento y ocupa el último lugar en América Latina.

Los resultados forman parte del sondeo de la encuestadora Trespuntozero que analizó la gestión de varios mandatarios de la región, y reflejan el descontento de los ecuatorianos ante la actuación de las autoridades que no han logrado controlar la situación.

Ecuador es uno de los países latinoamericanos más azotado por la pandemia. La COVID 19 gana cada vez mayor terreno y se incrementa por día el número de contagiados con la enfermedad causada por el nuevo coronavirus que ya rebasa los 68 mil.

La ciudad de Guayaquil centró las noticias en abril último ante el aumento de los decesos y los cadáveres amontonados en las calles. El panorama no ha mejorado y hoy Ecuador es la quinta nación

del área por la cifra de fallecidos, detrás de Brasil, México, Perú y Chile.

De hecho en Quito, la capital, se ha registrado un aumento del número de enfermos. De acuerdo con las informaciones, el fin de semana último registró un promedio de 20 casos por hora.

Más preocupado en medio de la pandemia por ajustes estructurales hacia el reforzamiento de su política neoliberal, el gobierno de Moreno tardó demasiado en una respuesta a la dolencia. Desde que se declaró el primer caso en el territorio en febrero pasado esta ha sido una de las críticas de la sociedad ecuatoriana.

Un sistema sanitario colapsado y ya debilitado durante el mandato de Moreno, la falta de medios de protección para el personal médico y la ineficiente ayuda a los sectores más vulnerables es el día a día de Ecuador.

Una situación especialmente difícil para las comunidades indígenas, que han denunciado la falta de una estrategia de las autoridades para atender sus necesidades ante la pandemia. En los territorios de los pueblos autóctonos crece el número de infectados, no se da seguimiento a los diagnosticados y hay una total escasez de medicinas y personal médico especializado imprescindible para hacer frente a la emergencia sanitaria.

Mucho ha cambiado Ecuador durante la presidencia de Lenin Moreno, quien ha centrado su prioridad en la economía y en responder a los ajustes exigidos por el Fondo Monetario Internacional, y ha olvidado atender la salud de los ecuatorianos, en medio de la COVID 19, una enfermedad altamente contagiosa y letal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/228432-califican-respuesta-de-ecuador-ante-la-covid-19-como-una-de-las-peores-de-america-latina>



Radio Habana Cuba